

MADROÑERA

IU-SIEX, PSOE y PP fijarán las necesidades del municipio para marcar medidas políticas

JAVIER SÁNCHEZ TRUJILLO

El PSOE y el PP, junto con el partido gobernante en minoría, IU-Siex, han llegado a un acuerdo para estudiar las posibles necesidades que tiene el municipio, con la intención de poner soluciones con medidas políticas. Dicho con-

venio fue refrendado en un pleno extraordinario solicitado por los socialistas y los populares. Este acuerdo ha sido motivado por la «falta de acción política» del equipo de gobierno y la ausencia de propuestas, según explica el portavoz del PSOE, Luis Durán. El alcalde, Enrique González, aclara

que no se trata de «ningún pacto de gobierno».

Mediante este acuerdo, se decide crear una serie de comisiones a propuesta de la oposición. Una de ellas es la de juventud, que establecerá cuáles son las inquietudes de este colectivo para garantizar políticas que permitan que

los jóvenes puedan trabajar en Madroñera.

También se ha acordado crear una comisión que estudie la plantilla de trabajadores del Ayuntamiento para lograr una relación de puestos de trabajo acorde con las necesidades. Además, se hará «un análisis del sistema de calidad en la gestión y el estudio de una bolsa de empleo municipal», según se detalla en el escrito.

Otra de las comisiones programadas es la de infraestructuras, que realizará un catálogo de necesidades del municipio para que en los próximos años haya «cla-

ridad» sobre cuál es la voluntad del Ayuntamiento sobre las inversiones, según Durán.

También se creará la comisión 'Reforma edificio del Ayuntamiento' para su modernización. En este acuerdo, por último, se dotará a la actual comisión de cuentas de las funciones del control presupuestario.

La intención del PP y del PSOE es que el equipo de gobierno cumpla el convenio con un calendario donde se detallen las conclusiones y las medidas a seguir. El alcalde matiza que se realizarán siempre que sea posible.

TRUJILLO

El teatro y el mercado medieval toman protagonismo en la actividad cultural

El Ayuntamiento también programa un concierto lírico y una exposición

JAVIER SÁNCHEZ PABLOS
TRUJILLO

El teatro va a tener especial protagonismo en la programación cultural del Ayuntamiento que comenzará este fin de semana y terminará a mediados de mayo. Durante el mes de febrero, se representarán tres obras. La primera será el próximo sábado a las 20.30 horas en el teatro Gabriel y Galán. En esta ocasión, la Compañía Triclinium pondrá en escena 'Hermanos', una comedia de enredo. Esta obra está protagonizada por Ana Trinidad, «que es una de las mejores actrices extremeñas» y por Esteban Ballesteros, afirma la concejala de Cultura, María Curiel.

El siguiente sábado, 16 de febrero, se llevará a cabo la función titulada 'Paso a paso' por Cómicos del Carro de Al Suroeste Teatro. Este mes dedicado a las artes escénicas terminará con 'Érase una vez... la ópera', una obra que está dirigida a escolares. Tendrá lugar el jueves, 28 de febrero.

Pero quizá el trabajo más novedoso que llegará a Trujillo será el



María Curiel, junto al promotor cultural, Carlos Murillo. / J. S. P.

29 de marzo con la compañía Spasmo Teatro, que «tiene un reconocimiento de ámbito nacional», apunta la edil. Interpretará la obra 'Extracelentes', basada en la mímica y «con situaciones cómicas y muy divertidas», añade. La programación relacionada con la artes escénicas terminará con la XV Semana del Teatro Escolar del 12 al 16 de mayo, patrocinada por Caja Extremadura.

Sin embargo, no sólo habrá obras novedosas durante estos

meses. El día 1 de marzo, el tenor Alonso Torres, acompañado al piano por María del Castillo Ventosa ofrecerá un recital lírico donde se podrán escuchar temas como Granada o Luisa Fernanda, entre otros muchos. El apartado musical se completa con un concierto de la Banda Municipal el 21 de marzo. En esta ocasión, interpretará temas religiosos.

En esta programación tampoco faltará una exposición de pintura titulada Retazos. La muestra

se llevará a cabo del 1 al 15 de marzo en la sala de exposiciones del Conventual de San Francisco.

Mercado medieval

Otro de los atractivos de las actividades culturales será el V Mercado Medieval Ciudad de Trujillo dedicado al circo en el medievo. Tendrá lugar del 11 al 13 de abril en la plaza Mayor. En esta iniciativa participarán entre 70 y 100 puntos de venta. Además, habrá talleres demostrativos de artesanía, puestos de gastronomía, junto a actuaciones teatrales, de animación y circenses. «Queremos seguir la misma línea que en otras ediciones, pero más elaborada», detalla María Curiel.

Esta programación se completa con el club de lectura que se desarrolla todos los miércoles en la biblioteca municipal.

Tanto Curiel como el promotor Cultural, Carlos Murillo, animan a los vecinos de la ciudad y a los de la comarca a que asistan a los espectáculos. «Es una programación divertida con espectáculos punteros en Extremadura», matiza Murillo.

Aprenderán a montar andamios en un curso de 50 horas

J. S. P. TRUJILLO

La Fundación Laboral de la Construcción va a llevar a cabo un curso de montador de andamios en la ciudad. Está dirigido a empleados y autónomos de este sector, así como a personas desempleadas.

Esta acción formativa se compone de cincuenta horas. Las veinte primeras estarán dedicadas a que los alumnos aprendan la teoría sobre los diferentes tipos de andamios, su montaje, así como algunas medidas preventivas. Además, habrá ocho horas dedicadas a la seguridad laboral. Esta formación servirá para que los alumnos se puedan sacar la tarjeta profesional de la construcción que será obligatoria a partir del año 2011, según la normativa vigente. En las siguientes 30 horas se llevará a la práctica lo aprendido, como el montaje y desmontaje de los andamios y sus diferentes tipos, entre otros conocimientos.

Inicio

La fecha prevista de inicio es el 15 de febrero. Para poder participar en esta formación, los interesados deberán presentar en la Agencia de Empleo y Desarrollo Local del Ayuntamiento fotocopias del D. N. I. y de la última nómina o un recibo de autónomo. La organización aceptará un máximo de veinte alumnos. El plazo de inscripción para el curso termina el 8 de febrero.

'Parches' en la calle San Juan Bautista

La brigada de la Concejalía de Obras recorre de lunes a viernes distintas calles de la ciudad para acometer arreglos y mejoras allí donde se necesite o donde la propia concejalía designa. En concreto, ayer por la mañana, estos arreglos se llevaron a cabo en la calle San Juan Bautista de la Salle. De este modo, los operarios procedieron a 'parchear' algunas zonas de esta vía que se encontraban en mal estado. Para ello, fue necesario cortar la circulación de la calle mientras se reparaban los diferentes baches, según informaron los propios obreros del Ayuntamiento.



Operarios de la Concejalía de Obras están 'parcheando' una calle. / J. S. P.

Los mayores enseñan informática a los discapacitados

J. S. P. TRUJILLO

Los voluntarios del Hogar de Mayores estarán hasta el 27 de febrero impartiendo un curso de iniciación a la informática a socios de Plataforma Sin Barreras. Esta acción formativa se imparte los lunes y los miércoles en las instalaciones del propio hogar.